

Das Schönste, was ein Mensch  
hinterlassen kann, ist ein Lächeln  
im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Winterthur, im Februar 2015

## Danksagung

Mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von

# **Frieda Fischer-Stäheli**

Wir bedanken uns herzlich für die Beileidsbezeugungen und die lieben Begegnungen.

Unser Dank geht im Speziellen an Herrn Pfarrer Stephan Denzler für den herzlichen und einfühlsamen Trauergottesdienst in der Kirche Wülflingen. Besonderer Dank geht an Herrn Dr. Ruedi Diener und an das Pflegepersonal der Wohngruppe 4 des Alterszentrum Brühlgut für die fürsorgliche Betreuung.

Danken möchten wir auch für die Spenden an die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft.

Die Trauerfamilie